

## Déclaration CE de Conformité EC Declaration of Conformity

Société/Society : OXY'PHARM

Déclarons que le dispositif  
Hereby certifies that the device

Nom commercial : NOCOSPRAY 2  
Commercial name :  
Désignation : Appareil électromédical  
Designation : Electromedical device  
Description : Appareil de diffusion  
Descriptive summary: Diffusion appliance  
Références : De 2000.001 à 2009.999  
References : From 2000.001 to 2009.999

Est conforme aux articles de la directive 93/42/CE du 14 Juin 1993 modifiée par la Directive 2007/47/CE du 5 septembre 2007, et aux normes suivantes :

EN 60601-1-2:2007 Appareils électromédicaux — Partie 1-2: Exigences générales pour la sécurité de base et les performances essentielles — Norme collatérale: Compatibilité électromagnétique — Exigences et essais. EN 60601-1:2006 Appareils électromédicaux — Partie 1: Exigences générales pour la sécurité de base et les performances essentielles

Complies with directive 93/42/CE dates June 14th 1993 modified by the directive 2007/47 CE dated September 5th 2007, and following standards:

IEC60601-1-2:2007 Medicalectricalequipment - Part 1-2: General requirements for basic safety and essential performance - Collateral standard: Electromagnetic disturbances - Requirements and tests.  
IEC60601-1:2006Medicalectricalequipment - Part 1: General requirements for basic safety and essential performance

Date : 3/01/2018



Directeur Général  
General Manager  
A. Rouleau



Responsable Qualité  
Quality Manager  
A. Amétis